

JAIME GUZMAN:

"Dirigentes DC Pretenden Defender Lo Indefendible"

El vicepresidente de Renovación Nacional, Jaime Guzmán, señaló ayer que "los argumentos de los dirigentes del Partido Demócrata Cristiano, relativos a su nuevo pacto con el Partido Comunista, ahora en el Colegio de Profesores, son de la pobreza propia de quien pretende defender lo indefendible".

Guzmán explicó que "Patricio Aylwin ha sostenido que se trata de un acuerdo gremial sin significación política. Siempre he impugnado la politización de las elecciones gremiales. Pero cuando ello se hace sistemáticamente por el PDC, al punto que sus dirigentes invocan los resultados que les son favorables como índice de éxito para su partido, tal cual sucedió tras la votación en el Colegio de Profesores, ¿cómo atribuirle seriedad a la posterior y tardía pretensión del señor Aylwin de que el pacto DC-comunista para conformar dicha directiva no tendría alcances políticos?".

Agregó el dirigente de RN que "Genaro Arriagada procura escudar ese pacto, aduciendo que la idea de integrar una directiva formada por representantes de las diversas listas, había nacido previamente impulsada por el dirigente gremialista del mismo colegio, Waldemar Cortés. Sin pronunciarme sobre esa proposición, Genaro Arriagada omite un pequeño gran detalle que hace toda la diferencia".

"Lo que sugirió Waldemar Cortés es que se formara una directiva del Colegio de Profesores integrada por un representante de cada una de las tres listas que postularon a la elección general, según el orden de votación obtenida por cada uno de ellos. Lo que en cambio fraguaron los dirigentes DC y comunistas, implicó repartirse los cargos de la mesa directiva sólo entre ellos, marginando a los representantes gremialistas. ¿No advierte, Genaro Arriagada, que en esa opción reside precisamente el carácter de pacto político del acuerdo DC-comunista?. ¿Cómo no va a ser un claro pacto político el que los demócratas cristianos se aseguren la presidencia del Colegio de Profesores entregando la secretaría general a un comunista, cuya lista llegó tercera y marginando de ese acuerdo a los dirigentes de la lista gremialista que obtuvo el segundo lugar?", manifestó Guzmán.

Jaime Guzmán precisó que "procurar identificar lo anterior con una proposición para que la directiva del referido Colegio se integrara con representantes de todas las listas que postularon a la elección conforme a la votación obtenida por cada una de ellas, es un ardid dialéctico, que no convencerá a nadie. Mientras el PDC continúe pactando con el PC, no será actor confiable para afianzar una futura democracia estable en Chile".



J. Guzmán

P. Aylwin

G. Valdés

ANDRES ALLAMAND:

"G. Valdés Se Ha Dejado Llevar por Sus Arrebatos"

"Una vez más Gabriel Valdés se ha dejado llevar por sus arrebatos viscerales y, en vez de argumentar, intenta soslayar el problema en discusión: el tema concreto del debate ha sido simplemente constatar si la actual directiva del Partido Demócrata Cristiano va a separarse nítidamente del Partido Comunista en la forma en que sus actuales integrantes lo han anunciado o, a la inversa, saber si seguirán buscando en cada oportunidad —de acuerdo con la tónica de la directiva anterior, presidida por el señor Valdés— pretextos para justificar alianzas, pactos o entendimientos con ese sector totalitario", expresó ayer el vicepresidente de Renovación Nacional, Andrés Allamand.

Ante consultas, Allamand, manifestó que "el asunto de fondo es apreciar si el PDC resulta confiable, como colectividad política, ya que afirma una cosa y actúa invariablemente en sentido contrario".

Agregó que "en cuanto a que sería infundada mi afirmación, en orden a que la directiva que el presidió, fue ambigua en sus relaciones con el PC, creo que la mejor respuesta la han dado las bases del propio PDC que rechazaron abrumadoramente la continuidad, directa o indirecta, de su gestión; entre otros motivos, precisamente por la razón anotada. ¿Está dispuesto el señor Valdés, por ejemplo, a afirmar ante la opinión pública que fue transparente su actitud en 1986 de rechazar públicamente, incluso el diálogo con el PC y simultáneamente alentar, en forma solapada, un comité político privado, de concertación con la izquierda marxista?".

"Por otra parte —agregó Allamand—, será también la opinión pública la que juzgará la arrogancia conceptual de Valdés, que pretende que sólo contribuyen al restablecimiento democrático quienes asumen los planteamientos de la oposición, más aún cuando es evidente que todas las iniciativas que hasta ahora ésta ha impulsado, tales como el desconocimiento del orden constitucional, la movilización social, la concomitancia con el PC y la descalificación global de la obra del gobierno militar, han obstaculizado más que contribuido a la restauración ordenada de la democracia".

También, indicó Andrés Allamand, que "las supuestas indefiniciones que Valdés me atribuye, simplemente no son tales; él sabe perfectamente que siempre he sostenido la conveniencia de sustituir el actual plebiscito por una elección presidencial abierta y conjunta con la de Congreso Nacional, ya que en el evento de no modificarse el mecanismo plebiscitario, Renovación Nacional, sólo una vez conocido el nombre del candidato y su programa resolverá si lo apoyará o no".